

Niederschrift der Gründungsversammlung des Vereins „Flüchtlingshilfe Dietzenbach e.V.“ am Donnerstag, 23. Februar 2017

Ort: Haus der Integration, Justus-von-Liebig-Straße, 63128 Dietzenbach

Beginn: 19 Uhr

Protokollantin: Barbara Scholze

Zu Beginn übernimmt Dr. Gerd Wendtland die Leitung der Versammlung. Der Erste Stadtrat, Dr. Dieter Lang erläutert die aktuelle Situation der Flüchtlinge in Dietzenbach. Ebenso geben die beiden AWO-Sozialarbeiter Kerstin Eibach und Dominik Hennig Einblicke zur Wohnsituation und den Themen „BAMF-Entscheidungen“ und „Abschiebungen“.

Dr. Wendtland spricht zu den künftigen Aufgaben im Bereich Deutschunterricht und Patenschaften.

Im Anschluss übernimmt Pfarrer Uwe Handschuch die Versammlungsleitung und der Verein mit dem Namen „Flüchtlingshilfe Dietzenbach“ wird gegründet. Der Verein soll in das Vereinsregister eingetragen werden. Er führt nach Eintragung in das Vereinsregister den Namenszusatz „eingetragener Verein“ in der abgekürzten Form „e.V.“

Als Gründungsmitglieder fungieren:

Frau Hannelore Brokmeier
Herr Wolfram Doetsch
Herr Felix Krämer
Frau Anna Barbara Scholze
Frau Gabriele Schoor
Herr Martin Skerra
Frau Margrit Tobginski
Herr Dr. Gerd Wendtland
Herr Günter Winkmann

Die Versammlung diskutiert den allen vorliegenden Satzungsentwurf. Geringfügige Änderungen werden einstimmig angenommen. Anschließend wird die Satzung einstimmig beschlossen, sie liegt dem Protokoll bei.

Anhand von Aufnahmeformularen erklären 46 Teilnehmer ihren Eintritt in den Verein „Flüchtlingshilfe Dietzenbach“. Ebenso treten die evangelische Martin-Luther-Gemeinde Dietzenbach und die evangelische Christus-Gemeinde Dietzenbach als juristische Personen ein.

Die Versammlung wählt per Handzeichen folgenden Vorstand:

Dr. Gerd Wendtland, Erster Vorsitzender, einstimmig, bei Enthaltung des Betroffenen
Wolfram Doetsch, Zweiter Vorsitzender, einstimmig
Gabriele Schoor, Kassiererin, einstimmig
Anna Barbara Scholze, Schriftführerin, einstimmig
Martin Skerra, Günter Winkmann und Hannelore Brokmeier, Beisitzer/-in, einstimmig

Die Gewählten erklären jeweils, das Amt anzunehmen. Wolfram Doetsch (Zweiter Vorsitzender) ist abwesend, hat sich aber im Vorfeld der Versammlung bereit erklärt, das Amt anzunehmen, sollte er gewählt werden.

Pfarrer Uwe Handschuch übergibt die Versammlungsleitung wieder an Dr. Gerd Wendtland, der weitere organisatorische Informationen mitteilt. Zu einer Mitgliederversammlung an einem noch zu bestimmenden Folgetermin soll schriftlich eingeladen werden.

Die Versammlung schließt gegen 21.30 Uhr.

Barbara Scholze (Protokoll)

Dr. Gerd Wendtland (Erster Vorsitzender)